MINISTERE DE L'ECOLOGIE, DE L'ENERGIE, DU DEVELOPPEMENT DURABLE ET DE LA MER En charge des Technologies vertes et des Négociations sur le climat

Direction régionale de l'environnement de Guadeloupe

> **Invitation Presse** 8 Octobre 2010

« Le poisson Lion » , Pterois volitans

présent dans l'espace maritime de la Guadeloupe

Le Pterois volitans est arrivé dans les eaux marines guadeloupéennes. Ce poisson connu également sous le nom «poisson Lion» ou encore « rascasse volante », présente un danger si on le touche, car son venin est fort et potentiellement dangereux.

Dans l'objectif de prévenir les risques liés à l'invasion de cette espèce exotique menacant l'équilibre écologique des récifs coralliens et notre biodiversité, il a été décidé de préciser le dispositif mis en œuvre pour contenir sa prolifération.

Vincent ROYER, Adjoint au directeur de la DIREN présidera une conférence de presse

Vendredi 8 octobre 2010 à 11 heures à l'Aquarium de la Guadeloupe

La Marina- 97190 GOSIER

L'enjeu est de préciser le dispositif d'information ciblé sur la population et en particulier les usagers de la mer (pêcheurs, plongeurs, professionnels), les professionnels du tourisme et de la santé ...

Contacts Presse:

Franck MAZEAS – Chargé de mission Environnement marin franck.mazeas@developpement-durable.gouv.fr - Tél.: 0590 41 04 56 - 0690 84 46 65

Nady VIAL-CABRERA - Chargée de mission Communication & Presse nady.vial-cabrera@developpement-durable.gouv.fr - Tél.: 0590 41 04 58 - 0690 49 81 42

Énergie et climat Développement durable